

La UA plantea su presupuesto más restrictivo de los últimos años - Las Provincias - 19/12/2019

La UA plantea su presupuesto «más restrictivo» de los últimos años

El Consejo Social lamenta la infrafinanciación que obligará a recortar en nuevas infraestructuras y en tecnología

:: E. P.

ALICANTE. La Universidad de Alicante, que pronto celebrará su 40 aniversario, afronta para el próximo año su presupuesto más restrictivo de las últimas legislaturas. Así lo afirmó ayer la vicerrectora de Planificación Económica, Mónica Martí, tras presentar ante el pleno del Consejo Social, el proyecto de las cuentas de la institución académica para 2020. «La falta de fondos ha hecho tocar hueso», manifestó.

Eso «obliga a la universidad a apostar una vez más por las personas y a condenar la inversión en infraestructuras para poder garantizar el funcionamiento, los recursos básicos, la actividad docente y la producción científica», según informó la UA en un comunicado.

Los presupuestos, que ayer fueron informados favorablemente por unanimidad, fueron aprobados en una cita presidida por el rector, Manuel Palomar y el presidente del Consejo Social, Adolfo Utor. Asistió por primera vez el presidente de la Diputación de Alicante, Carlos Mazón, que manifestó su «compromiso institucional y personal» con la Universidad de Alicante. Durante la sesión, la vicerrectora explicó que el presupuesto total para 2020 asciende a 206 millones de euros, apenas 3 más que en el ejercicio anterior, experimentado un crecimiento del 1,4%, una cantidad que considera del todo insuficiente.

La subvención consignada por la Generalitat Valenciana es de 136,6 millones de euros y si se compara con el coste de personal para 2020 la tasa de cobertura alcanza el 93%. Este aumento en el compromiso de gasto de personal obedece, como explicó Martí, «a las mejoras retributivas aprobadas por el Consell, así como en las contempladas en las mejoras de las condiciones laborales del PAS y en las derivadas del convenio colectivo». Además, aludió a las modificaciones de plantilla que conlleva la paulatina implantación de las nuevas titulaciones. En este sentido, Utor manifestó que «teniendo en cuenta el nulo margen de actuación de la UA, desde el Consejo Social hemos de pedir más, gestionar mejor y buscar nuevas vías de financiación para que las empresas se sumen a la dinamización de las universidades y contribuyan a garantizar sus fines».

Los que Martí calificó de «severos recortes» obligarán a la institución académica a prescindir de las inversiones en infraestructuras, a recortar en 300.000 euros de las inversiones en TIC –principalmente en materia de ampliación de ancho de banda– y a disminuir las transferencias a instituciones sin ánimo de lucro. Por contra, la UA mantendrá los programas

institucionales, como el de talento joven, e incrementará levemente el de talento científico, así como los gastos destinados a los fondos y recursos bibliográficos.

Los consejeros mostraron su «preocupación» por la situación extrema que plantean las restricciones. Ade-

más de evidenciar su apoyo unánime del proyecto presentado, aprobaron la redacción de un manifiesto institucional con el que «instar a los organismos autonómicos y provinciales a que sean conscientes y traten de solucionar la situación extrema que plantea la infrafinanciación».

ES IMPORTANTE
LLEGAR RÁPIDO.

PERO ES
MÁS IMPORTANTE,
NO DEJAR
A NADIE ATRÁS.

renfe
av

Alta velocidad